
著等待事情的發展，而是把握當下，去

完成主所交付的任務；因為當我們願意

向著神的話語前進，願意跟隨主所囑咐

應行的腳步時，下一刻紅海將為我們分

開，暴風巨浪將因我們而平靜！

當我們站著望天時，心中是否曾同

施洗約翰一樣問過神：「那將要來的

是祢嗎？還是我們等候別人呢？」（太

十一3）。對於這樣來自心裡的疑問，

耶穌早已回答：「你們去，把所聽見、

所看見的事告訴約翰。就是瞎子看見，

瘸子行走，長大痲瘋的潔淨，聾子聽

見，死人復活，窮人有福音傳給他們」

（太十一4-5）。時至今日，我們相信

神，不再是因為神蹟，而是因為切切實

實得到由神而來的感動！

對於聖工的參與，我們可能會考慮

種種因素後，選擇觀望、選擇等待，等

待能力可以勝任，等待時機成熟……；

但就如以弗所書所說，要愛惜光陰，愛

惜每次作工的時機，懂得把握當下，

對於神所交付的任務即時參與、盡力而

為，並向神祈求作工的恩賜，才不會在

有限的光陰中空留遺憾！                  

因為愛

我們說了鼓勵 造就人的話

也因為愛

我們不說批評 負面 毀謗 傷人的話

「我們用舌頭頌讚那為主、為父的

又用舌頭咒詛那照著神形像被造的人

稱讚和咒詛從一個口出來

我的弟兄們 這是不應當的！」

                         ——雅三9-10

經上又說

若有人在言語上沒有過失

他就是完全人了

因為愛

我們雖不完全

仍舊願意努力成為完全人        

文、圖／小豐 

因
為  
愛
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